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総 会 議 事 録 

 

１．開催日時  令和４年１１月１０日（木） 午前９時３０分 

 

２．開催場所  瀬戸内市役所 ２階 大会議室 

 

３．農業委員  １１名中 ９名出席し、その氏名は次のとおり 

 

太 田   修  尾 上 昭 則  出 射   實  由 喜 門  尊   

藤 原 由 果  小 林 桂 治  石 黒 五 月  藤 原 和 正 

久 山 英 之 

  欠席委員 

宮 本 英 美  大 森 茂 利 

 

４．農地利用最適化推進委員 

 

  岡 﨑 文 明  射 越 誠 一   

  欠席委員   

  大 河 原 律 夫  森 部 真 史 

 

５．議事に参与した者 

 

  事務局長 服部 博昭 

事 務 局 横見瀬 文子 

事 務 局 藤原 敬士 

  事 務 局 坂本 隆也 

 

６．議事内容 

第１号議案 農地法第４条許可申請について 

第２号議案 農地法第５条許可申請について 

第３号議案 農業経営基盤強化促進法による農用地利用集積計画について 

（利用権設定・所有権移転） 

 

そ の 他  
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事 務 局 長 開会を宣言する（午前９時３０分） 

定刻となりましたので、これより令和４年度瀬戸内市農業委員会、第

８回の総会を開催します。それでは開会にあたり、会長よりごあいさ

つをお願いします。 

議長 (会長 )  （あいさつ）本日は６件の案件が提案されていますので、皆様の適正

な審査、よろしくお願いします。 

事 務 局 長 今回の成立報告をします。ただいまの農業委員の出席数は９名という

ことで、瀬戸内市農業委員会総会議事規則第７条により、この総会が

成立していることをご報告します。なお、農業委員 宮本委員、大森

委員、推進委員 大河原委員、森部委員から欠席の届け出が出ている

ことを報告します。以降の進行につきましては、藤原会長よろしくお

願いします。 

議    長  それでは、議案審議に先立ちまして、本日の議事録署名委員を指名し

ます。５番委員の由喜門委員、６番委員の藤原(由果)委員よろしくお

願いします。 

それでは、議題に入ります。第１号議案、農地法第４条許可申請につ 

いて、事務局の説明をお願いします。 

事  務  局  それでは、議案資料、１頁目をご覧ください。 

【１番案件】 

        申請人「■■■■■■■■■■■■■■■ ■■ ■■」。農地の所

在地は「邑久町山田庄 ４５５－４」。登記、現況地目ともに「畑」。

面積は３０５㎡。転用目的「一般住宅」。施設の概要「２階建 １棟 

８６.９５㎡」。建ぺい率は「２８.５０％」。農地区分は「第２種農

地で普通畑」です。資金は「■ ■」。隣地への被害はありません。

なお、転用申請であり、農用地区域外農地です。資料５頁をご覧くだ

さい。瀬戸内市立邑久小学校から北へ約３６０ｍに位置しています。 

以上、事務局から第１号議案の説明を終わります。 

議    長  続きまして、担当委員さんのご意見を伺います。大河原委員は欠席で 

        あります。事務局、代読をお願いします。 

事 務 局   大河原推進委員も現地を確認されたようです。町内会の役員からも了 

解がとれ、周辺もすべてが住宅地になっているため、排水設備も特に

問題ないということです。 

議    長   それでは、ただいまの第１号議案につきまして、何かご意見、ご質問

ありましたらお願いします。 

（意見なし） 

それでは意見なしとしまして、続いて、採決に入ります。 

        第１号議案 農地法第４条許可申請について、１番案件について許可に

賛成の方は挙手をお願いします。 
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（賛成者挙手） 

議    長 はい、全員賛成ということで、許可を決定します。 

        続きまして、第２号議案、農地法第５条許可申請について、事務局の 

説明をお願いします。 

事  務  局  それでは、議案資料、２頁目をご覧ください。 

【１番案件】 

        譲受人「岡山市北区奉還町四丁目７－２２ 建築業 株式会社 ココ 

ロエ 代表取締役 片岡 八重子」。譲渡人「■■■■■■■■■■ 

■■ ■■ ■■ ■■」。 

        土地の所在「牛窓町牛窓 ３１２８－１」。地目は「畑」。面積は 

「２７３㎡」。転用目的は、「露天資材置場」。農地区分は「第２種農 

地で普通畑」です。資金は「■ ■」。隣地への被害はありません。 

なお、所有権移転申請であり、１０aあたり■ ■。農用地区域外農 

地です。資料６頁をご覧ください。老人ホーム あいの光から西へ約 

５０ｍに位置しています。 

【２番案件】 

譲受人「■■■■■■■■■■ ■■■ ■■ ■■」。譲渡人「■ 

■■■■■■■■■■■■■ ■■■■ ■■■ ■■ ■■」。土 

地の所在「牛窓町長浜 ６６４０－４」。地目は「田」。面積は「２ 

４０㎡」。転用目的は「露天資材置場」。農地区分は「第２種農地で 

１０aあたり４２０㎏」です。資金は「■ ■」。隣地への被害はあ 

りません。なお、所有権移転申請であり、１０aあたり■ ■。農用 

地区域外農地です。 

資料７頁をご覧ください。粟利郷コミュニティハウスから北へ約３５ 

０ｍに位置しています。 

【３番案件】 

        譲受人「東京都西東京市北原町三丁目２番２２号 不動産業 株式会 

        社アーネストワン 代表取締役 西河 洋一」。譲渡人「■■■■■ 

■■■■■■■■■ ■■■ ■■ ■■」。 

土地の所在「邑久町山田庄 ５０７」。面積は「２４７㎡」。「邑久 

町山田庄 ５０７－２」。面積は「４３㎡」。「邑久町山田庄 ５１ 

４」。面積は「１０９㎡」。地目は「畑」。転用目的は「建売分譲住 

宅」。施設の概要は「２階建 ４棟 ２５６.３２㎡」。建ぺい率は 

「３１％」農地区分は「第２種農地で普通畑」です。資金は「■  

■」。隣地への被害はありません。なお、所有権移転申請であり、１ 

０aあたり■ ■。農用地区域外農地です。 

資料８頁をご覧ください。アルファーエレクトロ工業から南東へ約３ 

００ｍに位置しています。 
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【４番案件】 

譲受人「倉敷市広江２－１３－３６ 不動産業 株式会社クオリティ 

ライフ 代表取締役 平野 剛誠」。譲渡人「■■■■■■■■■■ 

■ ■■ ■■ ■■」。土地の所在は「長船町福里１６５-１」。地 

目は「田」。面積は「９０６㎡」。転用目的は「建売分譲住宅」。施 

設概要「２階建 ４棟 ２１９．５１㎡」。建ぺい率は「２４％」。 

農地区分は「第２種農地で米４２０㎏」。資金は、自己資金が「■ 

■」。隣地への被害はありません。なお、所有権移転申請であり、 

１０aあたり■ ■。農用地区域外農地です。 

資料９頁をご覧ください。JA岡山 長船カントリーエレベーターから 

東へ約５０ｍに位置しています。 

以上、説明を終わります。 

議    長 続きまして、担当委員さんのご意見を伺います。１番案件について、

岡﨑委員より説明をお願いします。 

岡 﨑 委 員  １番案件についてご説明します。 

         １番案件についてご説明します。申請人は、街づくりのコンサルタン

ト業務等を手掛ける会社を経営しています。この度、申請地から近い

場所の古民家を購入し、そこを事務所として利用しながら、ゲストハ

ウス、カフェの運営の支援等を行うとのことです。また、周辺に空き

家が多いため、古民家の改修計画、改修計画の相談、改修実演指導を

行う予定となっております。申請者は市の企画課とも連携しながら事

業を現在行っており、申請地は、改修指導等で使用する資材置場とし

て利用するそうです。 当該申請地は資材置場として利用するだけで、

土地の形状変更はしないということで、排水等も問題ないと思います。

近隣農家にも影響がないと思いますので、よろしくお願いします。 

議    長 続きまして、２番案件、森部委員、３番案件、大河原委員が欠席によ

り事務局より説明をお願いします。 

事 務 局 まず、２番案件についてご説明します。 

地域の了承は得ているようです。申請農地は、以前より荒廃農地とな

っており、転用されて再活用するなら地域としても賛成とのことでし

た。その他特に問題ありません。 

        次の３番案件について、５１３番地の宅地を軸に建売分譲住宅をする

計画です。大河原委員も現地確認し、町内会の了解も取れており、周

りも住宅街あるため、排水の関係も問題ないと思います。 

議    長  続きまして、４番案件について、射越委員お願いします。 

射 越 委 員   それでは,４番案件について説明します。 

        ４～５年前から遊休地となっており、この度再活用のため転用申請し

たそうです。周辺地域の同意も取れており、特に問題ありません。 
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議    長   はい、ただ今の第２号議案 農地法第５条許可申請１番案件から４番

案件につきまして何かご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

（意見なし） 

それでは意見なしとしまして、続いて、採決に入ります。 

        第２号議案 農地法第５条許可申請について、１番案件から４番案件に

ついて許可に賛成の方は挙手をお願いします。 

（賛成者挙手） 

議    長 はい、全員賛成ということで、許可を決定します。 

続きまして、第３号議案、農業経営基盤強化促進法による農地利用集

積計画について（利用権設定・所有権移転）、事務局の説明をお願い

します。 

事  務  局   それでは、議案資料、３頁目をご覧ください。 

【第３号議案農業経営基盤強化促進法による農用地利用集積計画につ

いて議案書をもとに説明】 

以上、事務局からの説明を終わります。 

議    長   はい、ただ今の第３号議案につきまして何かご意見、ご質問がありま

したらお願いします。 

（意見なし） 

  ご意見ないようですので、第３号議案につきまして、承認とします。 

それでは最後のその他の項目についてです。事務局、お願いします。 

事  務  局   今後の総会の予定については、１２月の通常総会は、１２月１日木曜

日に瀬戸内市役所 ２F 大会議室で開催予定です。１月の通常総会は、

１月１２日木曜日に瀬戸内市市役所 ２F大会議室で開催予定です。 

議    長   他にご意見・ご質問はありませんか。 

それではご意見もありませんので、これをもちまして、令和４年度１

１月の総会を閉会します。 

ありがとうございました。 

 

 

（午前１０時００分 閉会） 

 

 

 

 

上記議事録を作成し、その相違ないことを証するためここに署名押印

する。 
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令和４年１１月１０日 

 

議   長    

 

署 名 委 員    

 

署 名 委 員    


